

筋田雅則氏 帰国報告会

「ネパール地震から3年」

2015年4月25日ネパールでM7.8の地震が発生しました。また、翌5月12日にもM7.3の地震がおき、2つの地震によるネパールの犠牲者は同国内で8650人、周辺国を合わせて計8784人となりました。国連はネパールの人口の約30%にあたる約800万人が被災したと発表しました。

あの地震から3年が過ぎ、少しずつではありますが、復興が進んでいます。

筋田さんは2004年に退職して以来、ネパールに住み、学校建設などの支援を長年続けてこられました。そして地震直後から精力的に復興に尽力されています。その筋田さんが、1年ぶりに帰国されます。ネパール地震のその後、復興状況、現在のネパールの様子など、直接お話をして下さいます。最貧国のネパールでは、復興には長い年月がかかると予測されています。私たちは、これから何ができるのかを、筋田さんと一緒にになって考えませんか？ 是非、筋田さんに会いにいらして下さい。

日時：平成30年7月24日（火曜日）13:30～15:00

場所：JR岐阜駅 ハートフルスクエアG 2階研修室50

参加費：無料（申し込み不要）



連絡・問い合わせ先 「岐阜ネパール会」
筋田百合子 090-7305-3553